

VALENCE

MUSIQUE | Le théâtre complet pour le concert de l'Ensemble Orchestral Confluences **Succès pour les rythmes espagnols**

En écho au festival Regards sur le cinéma espagnol et latino américain qui se déroule à Valence jusqu'au 18 mars, le théâtre de la ville de Valence proposait dimanche un concert autour de la musique espagnole et son influence sur les compositeurs français. Habitué désormais du théâtre de la ville, l'Ensemble Orchestral Confluences, formé d'une quarantaine de musiciens de très haut niveau a ainsi rendu brillamment hommage à Georges Bizet, Manuel de Falla et Ravel. Entraîné par une Carmen endiablée, le public s'est ensuite laissé envoûter par la vie brève et célèbre du Boléro de Ravel. Un public venu très nombreux : la musique attire toujours autant de monde avec plus de 300 personnes dimanche après midi .



La musique classique attire toujours autant de monde : 320 personnes ont assisté au concert dimanche.